

# Gobierno anuncia tres proyectos mineros para el Oriente boliviano

Santa Cruz, 1 de septiembre de 2020  
(MMM/UNICOM)

El Gobierno Nacional, a través del ministro de Minería y Metalurgia (MMM), Jorge F. Oropeza Terán, informó sobre tres proyectos mineros que se encuentran a diseño final para el Oriente boliviano, este anuncio se realizó en conmemoración al mes aniversario del departamento de Santa Cruz.

El titular de minería manifestó que durante muchos años se le negó la vocación minera al oriente boliviano, siendo rico en minerales. El Gobierno de la Presidenta, Jeanine Añez, le dará la importancia que se merece para la generación de empleo y la reactivación de la economía. Adelantó que se creará la “Unidad Productiva Minera Guarayos”, para lo cual se tiene comprometida una inversión “muy importante” para comenzar la explotación de oro. Se prevé su inauguración el próximo 24 de septiembre, para el aniversario de Santa Cruz.



Trabajos de exploración en Guarayos

Indicó que la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL) implementará el Centro de Investigación Minero Metalúrgica □ CIMM en la urbe cruceña; este laboratorio será implementado con la mejor tecnología, la cual ayudará en los análisis químicos que hacen los operadores mineros del oriente, respondiendo con resultados concretos en menos de 24 horas. También

servirá para la investigación de los nuevos metales raros para la nanotecnología en los yacimientos del precámbrico del oriente boliviano.

También, en la Amazonía boliviana, concretamente en Pando, la COMIBOL implementará un proyecto en el Río Madre de Dios con una inversión presupuestada para la explotación de oro, todo esto con todos los resguardos y las seguridades necesarias para que sean amigables con el medio ambiente.

El titular de minería remarcó que se debe dejar de pensar que la minería es una actividad netamente occidental, ya que el oriente tiene alto potencial minero y que no solo existe la Empresa Siderúrgica del Mutún (ESM), un yacimiento que tiene 40 mil millones de toneladas de este metal. “Estamos reactivando las operaciones de la Empresa Siderúrgica del Mutún que tiene programada la exportación de 250 mil toneladas este año 2020, esto representará una contribución para los ingresos del país, de la Gobernación y los municipios por regalías”, dijo Oropeza.